

BOLETÍN DE PRENSA No. 070

La Unidad Médico Didáctica de la Universidad Autónoma de Aguascalientes ofrece atención a los pacientes en diversas áreas como medicina general, ginecología, nutrición, estomatología, optometría, y la prevención entre otras áreas, por lo que nuevamente implementó la Consulta pediátrica, así lo dio a conocer el Decano del Centro de Ciencias de la Salud, Dr. Raúl Franco Díaz de León.



El titular del servicio de la Consulta pediátrica es el Dr. Héctor Valenzuela Paz, neuropediatra con especialidad en homeopatía, quien con un equipo de médicos profesores de la UAA, realizan esta actividad de vinculación con la sociedad como parte de su carga académica.

Indicó el Dr. Franco Díaz de León que este servicio es para dar atención pediátrica de primer nivel a fin de detectar y dar tratamiento a problemas de salud más frecuentes en el paciente pediátrico de 1 a 15 años de edad.

Destacó el Decano que debido a la variedad de especialidades que tiene la Unidad Médico Didáctica, la consulta pediátrica puede canalizar al niño a recibir apoyo en el cuidado de la alimentación, salud bucal y de la vista, realizar análisis de laboratorio clínico o efectuar alguna cirugía de corta estancia en el quirófano de la UAA.

Enfatizó el Decano de Centro de Ciencias de la Salud, Dr. Raúl Franco Díaz de León que la Consulta pediátrica de la UAA es un gran esfuerzo de vinculación de la máxima casa de estudios, además tiene muchas ventajas, pues los niños está en manos de especialistas, con cuotas de recuperación bajas, en horario de lunes a viernes de 8:30 a 9:30 hrs., sólo es necesario hacer cita en la planta alta de la Unidad Médico Didáctica o comunicarse al teléfono de la Clínica de Servicios Médicos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes al 910 84 45.